



# 長町中は今

夢を育む 長町中

《校訓》

自主  
友愛  
健康  
創造

令和2年6月5日

仙台市立長町中学校

学校だより 第3号

電話：(248)1444

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>

## 第74回入学式・令和2年度始業式開催

6月1日(月)から学校が再開されたことに伴い、6月2日(火)に第74回入学式を行いました。コロナウイルスの影響で2か月遅れのスタートとなってしまいましたが、無事に新入生を迎え入れられたことにとっても安堵しました。練習らしい練習はほとんどできませんでしたが、呼名に対して素晴らしい返事をするなど、新入生の式に臨む姿勢は大変立派であり、今後の活躍を予感させるものでした。学校長からの式辞では、合唱や地域貢献などこれまでの長町中学校の活躍を紹介し、笑顔で明るく生活し、優しく思いやりのある人として成長してほしいというメッセージを伝えました。それに対し、代表生徒が「新入生代表誓いの言葉」として、新しい学校生活や友達との出会いを心待ちにしていたこと、協力し助け合いながら様々な行事で活躍できる学年を目指していきたいことなど決意の言葉が力強く述べられました。そして、父母教師会からの入学記念品として名札が、入学生代表に手渡されました。夏の入学式になってしまいましたが、これから生徒達と共に歩む一日一日をより充実させていけるよう、教職員一同全力で頑張っていきたいと思えます。



## 令和2年度始業式

分散登校から一斉登校に変わり、ようやく全学年がそろった6月3日(水)、コロナウイルスの感染予防を考慮し、放送による着任式・始業式を行いました。着任式では新しく赴任した職員が、やっと出会えた喜びと今後の抱負を伝えると、各教室から拍手が聞こえるなど大変温かい雰囲気で行うことができました。また、始業式では、学校長から、全員で明るい長町中学校を作っていこうというメッセージを伝えるとともに、困ったことがあったら相談してほしいこと、3年生へのリーダーとしての期待などを伝えました。さらに、生徒指導主事からは、コロナウイルス対応に関する話の中で、これからもウィルスは身近に存在する可能性が高いこと、感染したくて感染している人は誰もいないこと、感染者をつるし上げるようなことはやってはいけないことなどを伝えました。教室では全校生徒が真剣に耳を傾けており、しっかりと受け止めている様子でした。コロナウイルスに対する不安の中でのスタートになってしまいましたが、無理せず健康に気をつけながらも、長中で一丸となって乗り越えていきたいと思えます。



# 今後の授業・行事日程について(追加・改訂版)

(今後の新型コロナウイルス感染症の状況によっては変更の可能性もあります。)

## 大きな変更点

- 6月に予定されていた1学期の中間考査を中止します。1学期の定期考査は9月に行われる期末考査のみになります。
- 6月実施予定の仙台市中学校総合体育大会が中止になりました。今後の活動について、本日の部活動集会で話し合いをしました。(改訂)
- 7月に県民会館にて実施予定の合唱コンクールは開催が難しいと判断しました。時期や内容など代案については現在検討中です。
- 夏休み期間を8月1日(土)～8月18日(火)に短縮します。なお、8月3日(月)～8月7日(金)は教育相談期間になります。
- 8月に行われていた文化発表会も密集を避けるために中止になりました。文化部においては成果物を展示・配付したり、発表の場を設けたりする方法を、各部で考えていきたいと思えます。(追加)

## 生徒達の生活の様子から



密を避けるため、列を作って昇降口へ



体温チェックもスムーズになりました



給食前の手洗いもスムーズに



1年生 初めての給食は簡易給食でした



1年生 学活で自己紹介カードを制作



間隔を取りながら自己紹介をしました

先日ご案内しましたように、放課後のウイルスバスター隊を募集しています。生徒の健康を守るため、参加者を募っていますのでよろしくお願いいたします。